

Neue Redaktorin der usic news

2022 ist das Jahr der Veränderungen auf der Geschäftsstelle. So hat sich Tanja Crnogorac, wie bereits an der Generalversammlung im Mai angekündigt, entschieden, die usic zu verlassen. Ihre Nachfolgerin, Sophie Vaucher, hat am 1. September ihre Stelle angetreten.

Tanja Crnogorac war der Dreh- und Angelpunkt in Sachen usic news: Von der Planung der Inhalte, der gesamten Koordination der Beiträge, Übersetzung und Gestaltung, bis hin zum finalen Druck und Versand. Dank ihr konnten in den letzten zwei Jahren zahlreiche informative und spannende usic news produziert werden. Zusätzlich war sie in ihrem 50%-Pensum auch verantwortlich für die Betreuung und Aktualisierung der usic Website und der Social-Media-Kanäle. Nach Bedarf hat sie die Geschäftsstelle in allen administrativen und organisatorischen Belangen unterstützt und stand Lea Kusano und zuletzt für Livia Brahier immer zur Stelle. Tanja, herzlichen Dank für dein Engagement und deine wertvolle Arbeit für die usic und die Ingenieursbranche. Wir wünschen dir bei deinen neuen Aufgaben alles Gute und viel Erfolg!

Die usic Geschäftsstelle ist glücklich, dass sie per 1. September 2022 Sophie Vaucher begrüßen durfte:

Sophie Vaucher wird die Aufgaben von Tanja, ebenfalls im 50%-Pensum, übernehmen. Sie hat einen Bachelor of Arts in Kommunikationswissenschaft und Medienforschung der Universität Fribourg. Neben ihrer Arbeit für die usic wird sie innerhalb der nächsten Jahre einen Bachelor in Psychologie an der Universität Bern absolvieren. Vor ihrer Arbeit für die usic war sie als Leiterin Kommunikation und Marketing für den Schweizerischen Verband Kommunale Infrastruktur tätig. Davor arbeitete sie in gleicher Rolle für Swiss Ice Skating.



Livia Brahier, Leiterin Kommunikation
usic Geschäftsstelle